



Ottawa, Canada

Une vague libérale dans l'Est porte les libéraux au pouvoir	1
Bénéfices d'ICP	3
Un chercheur canadien au service de la météorologie du Bangladesh	3
Québec-Cambodge dépêche une première mission médicale	3
Une étude dans le vent au Conseil national de recherches	4
Au service des personnes âgées	4
L'ACDI appuie les activités de l'industrie canadienne au Nicaragua	5
Stagiaires chinois au Canada	5
Prévisions de la banque Toronto Dominion pour 1980	5
Le tabac et les écoliers canadiens	5
Statistiques sur la criminalité	6
Les Canadiens préfèrent les pommes	6
L'informatique dans une scierie	6
Prévention de la violence au Québec	6
Professeurs et artistes en Amazonie	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Une vague libérale dans l'Est porte les libéraux au pouvoir

Les Canadiens ont élu un nouveau gouvernement libéral majoritaire, les conservateurs ayant été battus (après seulement neuf mois au pouvoir) à la suite des élections générales fédérales du 18 février. M. Clark sera donc resté au poste de premier ministre durant la période la plus courte de l'histoire du Canada.

Malgré l'hiver, un grand nombre d'électeurs se sont rendus aux urnes pour choisir 281 députés* parmi une liste record de 1 489 candidats. Pour obtenir la majorité absolue un parti doit remporter 142 sièges.

Les conservateurs ont retenu 103 sièges soit une perte de 33, tandis que les libéraux en comptent désormais 146, soit 32 de plus que dans le dernier Parlement; les néo-démocrates ont gagné six sièges en

obtenant 32 en tout. Le pourcentage du vote populaire est le suivant: libéraux, 44 p. cent (contre 40 p. cent en 1979), progressistes conservateurs, 33 p. cent (contre 35 p. cent), néo-démocrates, 20 p. cent (contre 18 p. cent).

Fait à signaler, la disparition totale du Parti du crédit social, dont le chef même, M. Fabien Roy, n'a pas pu se faire réélire dans la circonscription de la Beauce (Québec). Le parti a obtenu seulement 2 p. cent du vote contre 4,5 p. cent lors des dernières élections. Dans le dernier Parlement, les créditistes avaient cinq députés, représentant des circonscriptions du Québec, province dans laquelle ils avaient alors 16 p. cent du vote populaire.

Quatre ministres n'ont pas été réélus; ce sont: le secrétaire d'État et ministre des Communications, M. David MacDonald, le ministre d'État aux Sciences et à la Technologie, M. Heward Grafftey, le ministre de l'Emploi et de l'Immigration, M. Ronald Atkey, et le



L'on peut être fier d'appartenir à une province tout en étant fier, d'abord, d'appartenir au Canada tout entier - Trudeau.

*C'était ce jour...
le 5 mars 1967 décédait à Ottawa le général Georges-P. Vanier, gouverneur général du Canada; il était âgé de 78 ans.*